

Herzlich willkommen liebe Frau Gockel-Gerber und Adieu lieber Herr Salmen!

Von Stephanie Agethen

1. Oktober 2021, 18:00

Am Vormittag des 1. Oktober wurde Anna Gockel-Gerber als neuer Finanzvorstand des Caritasverbandes Düsseldorf offiziell in ihr Amt eingeführt und unser ehemaliger stellv. Vorstandsvorsitzender Thomas Salmen feierlich verabschiedet. Nach einer Hl. Messe mit Stadtdechant Frank Heidkamp in St. Lambertus und nach der Begrüßung der Gäste durch Caritasdirektor Henric Peeters sprachen zunächst Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller und Dr. Frank-Josef Hensel persönliche Grußworte, in denen sie die beiden Hauptpersonen des heutigen Tages gebührend würdigten. Anna Gockel-Gerber betonte in Ihrer Rede die besondere Verantwortung, die sie gegenüber dem Caritasverband und den Mitarbeitenden verspürt: „Jeder Mitarbeiter ist Teil der Caritas und trägt mit seiner Profession zum Erfolg des Verbandes bei. Und da es nicht meine Art ist, die Arme zu verschränken und Entwicklungen lediglich zu beobachten, werde ich ebenfalls die Ärmel hochkrempeln und mit meiner Profession bestmöglich die Entwicklung des Caritasverbandes mitgestalten.“ Ein besonderes Highlight war in dem Kontext die Verleihung der goldenen Caritas-Nadeln an Thomas Salmen und Hildegard Kempkes, die über viele Jahre ehrenamtlich als stellv. Vorsitzende im Caritasrat aktiv war. Anschließend wurde bei strahlendem Sonnenschein zum Sektempfang auf den Lambertusplatz vor der Basilika eingeladen, wo die beiden Ehrengäste gemeinsam mit den Gästen diesen besonderen Tag feierten.